



Universidad Nacional del Nordeste
Facultad de Humanidades

CONFERENCIA:

LA FILOSOFIA DE NIETZSCHE

Por el Dr. Andrés SANCHEZ PASCUAL

El Profesor Dr. Andrés Sánchez Pascual nació en España en 1936. Tras realizar en su país los estudios primarios y secundarios, se trasladó a Austria y Alemania para realizar estudios de filosofía. Estudió primero en la Universidad de Innsbruck (Austria), donde se licenció en filosofía.

Posteriormente amplió sus estudios filosóficos en la universidad de Kiel (Alemania).

Vuelto a España, se doctoró en filosofía por la Universidad Central de Madrid con una tesis sobre Kant.

Dedicado a la enseñanza universitaria, ha sido profesor en la Universidad Autónoma de Madrid y, más tarde, en la Universidad Central de Barcelona. Su docencia se ha centrado siempre en la teoría ética y en los últimos veinte años, en la Bioética.

Junto a su carrera docente, ha desarrollado una intensa labor de traducción de textos filosóficos y literarios alemanes. Así, ha traducido al español obras de Adorno, Thomas Mann, Ernst Jünger, Canetti, etc. Pero es principalmente conocido por sus traducciones anotadas de las obras de Nietzsche. Por ello ha recibido en España el Premio Nacional de Traducción y el premio de traducción "Angel Crespo".

En Alemania recibió del Gobierno Alemán el Premio al Mejor Traductor.

Fecha y Hora: Miércoles, 6 de diciembre: 9:00.

Lugar: Salón de Actos de la Facultad de Humanidades - UNNE

Destinatarios: Doctorantes de Filosofía, graduados universitarios y público en general.

Entrada Libre y gratuita